

INFO PUBLIK

Kadis Kesehatan kota Bukittinggi Sebut Libur Panjang Lebaran RS Tetap Beroperasi Seperti Biasa

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Apr 1, 2024 - 17:58



Kadis Kesehatan Kota Bukittinggi Linda Faroza

Bukittinggi- Kepala Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi menghadiri acara jumpa pers yang digelar di BPJS Kesehatan kota Bukittinggi pada Senin(01/04).

Dalam statementnya Kepala Dinas Kesehatan Kota Bukittinggi Linda Feroza mengatakan, selama libur panjang lebaran rumah sakit dan pelayanan kesehatan tetap beroperasi seperti biasa di jam kerja, dan dinas kesehatan juga menyediakan ambulans 24 jam untuk memberikan pelayanan Prima kepada Masyarakat yang membutuhkan dan penggunaannya pun gratis.

"Selama libur panjang yang namanya pelayan kesehatan tidak mengenal libur, semua Rumah Sakit tetap memberikan pelayanan kesehatan seperti biasa bahkan lebih ekstra siaga, sebab yang namanya sakit tidak mengenal hari libur atau tanggal merah," terang Linda.

Linda Faroza juga menekankan, pentingnya kesiap siagaan sektor kesehatan selama libur Lebaran, di kota Bukittinggi saat ini ada enam rumah sakit, delapan puskesmas, dan tiga belas pos kesehatan, dengan layanan ambulans 24 jam yang kesemuanya bekerja sama dengan BPJS kesehatan.

"Terkait kesiapan, dilakukan koordinasi lintas sektor, penyediaan pos kesehatan di lokasi wisata, dan peningkatan layanan kesehatan promotif dan preventif," kata dia.

Diterangkannya, seluruh Puskesmas yang ada di Kota Bukittinggi akan beroperasi dengan jam buka pelayanan piket 09.00-13.00 WIB dari tanggal 4 sampai tanggal 16 April 2024, dan Pos layanan kesehatan di lokasi wisata akan aktif dari H+1 hingga H+6

"Nantinya masyarakat dapat memanfaatkan layanan ambulance gratis untuk ke gawat darurat dengan nomor telepon 085103012113," bebernya.

Ia menambahkan, dalam upaya menjaga ketersediaan obat-obatan dan alat kesehatan, seluruh rumah sakit di Kota Bukittinggi telah mempersiapkannya untuk memastikan pelayanan kesehatan yang optimal selama libur Lebaran.(**).